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Abstract (en)
An office machine, especially a printing or copying machine, with a paper supply magazine into which can be inserted at least two sheet and paper
cassettes single-sheet feeder drives capable of being triggered by their own driving motors so that a single sheet can be supplied as desired from
one of the triggered cassettes into the office machine. Convertibility to operation with additional sheet paper cassettes is possible in a simple manner
carried out by untrained operating personnel if the sheet paper cassettes (2, 3, 4) with their associated single-sheet feeder drives (5, 6, 7) form a
design unit whose electric motor leads can be connected by plugs to control sockets in the office machine (1). <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Büromaschine, insbesondere Druck- oder Kopiermaschine, mit einem Papiervorratsmagazin, in
welches mindestens zwei Papierblattkassetten sowie jeder Papierblattkassette zugeordnete, über eigene Antriebsmotoren ansteuerbare
Vereinzelungsantriebe einbringbar sind, so daß ein Einzelblatt wahlweise aus einer der angesteuerten Kassetten in die Büromaschine förderbar ist.
Die Umrüstbarkeit auf einen Betrieb mit zusätzlichen Papierblattkassetten ist auf einfache Weise durch ungeschulte Bedienungspersonen möglich,
wenn die Papierblattkassetten (2,3,4) mit ihren zugeordneten Vereinzelungsantrieben (5,6,7) eine konstruktive Baueinheit bilden, deren elektrische
Motoranschlüsse über Anschlußstecker mit Steuerbuchsen der Büromaschine (1) verbindbar sind.
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